

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 71 (1926)
Heft: 10

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

LXXI^e Année

N° 10

Octobre 1926

Procédés de stratégie défensive.

Dans l'*Allgemeine schweizerische Militärzeitung* de septembre 1926, le colonel Paul Knapp a relevé la proposition de détachements défensifs avancés que le colonel R. de Diesbach a formulée dans son étude sur *L'évolution nécessaire de notre stratégie* (*Revue mil. suisse*, mars 1926. Trad. all. dans l'*Allg. schweiz. Militärzeitung*, mai 1926). Nous pensons intéresser les lecteurs en traduisant à leur intention les paragraphes que le colonel Knapp, après quelques considérations générales, consacre spécialement à l'objet en cause. Son article est intitulé: *Gedanken zu den Artikeln des Herrn Obersten von Diesbach*.

Je me permets de présenter maintenant quelques réflexions sur les propositions du colonel de Diessbach. J'excepte celle d'augmenter l'aviation de chasse, ce qui va de soi.

Le colonel de Diessbach propose de former dans chaque régiment d'infanterie une compagnie d'élite, composée de bons tireurs et munie de 24 fusils-mitrailleurs. La mission principale de cette unité serait la petite guerre contre les flancs et les arrières de l'envahisseur.

Je voudrais poser à ce sujet les questions de principe suivantes : Est-il sage de prélever sur notre infanterie 10% des meilleurs éléments ? Est-il probable que ceux-ci puissent remplir leur mission ? Les services que rendront ces enfants-perdus — car il faut les compter comme perdus — seront-ils tels que leur perte se justifie ?

Cette dernière question doit être posée, étant donné qu'il est notoire que notre infanterie possède, de moins en moins, d'éléments pareils en surnombre. Je suis un peu pessimiste sous ce rapport et dirai pourquoi.

Notre ennemi connaîtra les points faibles de notre mobilisation et de notre système défensif au moins aussi bien que nous et montera son plan d'attaque en conséquence. Il aura, en outre, l'avantage qu'a tout assaillant de pouvoir choisir